



MEMORIAL.— Las llamas provocadas por los hinchas afectaron parte del memorial en el Estadio Nacional.

Supercopa contra Huachipato: Detienen a cuatro hinchas de Colo Colo por incidentes de 2024

Durante el operativo fueron incautadas drogas, un arma a fogueo, vestimenta, dinero en efectivo y otros elementos.

SOFÍA FARIÁS G.

Casi 500 días han transcurrido desde el partido entre Colo Colo y Huachipato, que terminó con el incendio de asientos del Estadio Nacional y parte de las graderías del memorial de las víctimas de la dictadura que se encuentra en ese lugar. Sin embargo, ayer, Carabineros junto a la Fiscalía Oriente de Alta Complejidad, concretaron la detención de cuatro implicados relacionados con los hechos de violencia ocurridos en febrero de 2024.

El operativo consistió en cuatro allanamientos simultáneos, ocurridos en distintos puntos de la capital, específicamente en cuatro viviendas ubicadas en La Florida, Maipú, Cerro Navia y Lo Prado, en las cuales residían los hombres que habrían estado implicados en los hechos.

Los detenidos tienen entre 20 y 28 años, siendo este último quien contaba con la mayor cantidad de antecedentes por delitos de hurto, falsificación de entrada, microtráfico, entre otros.

El procedimiento concluyó con la incautación de 281 gramos de marihuana, 10 comprimidos de éxtasis, dinero en efectivo, una pistola a fogueo, prendas de vestir que habrían sido utilizadas el día de los incidentes, entre otros elementos.

El fiscal a cargo de la investigación, Miguel Orellana, explicó a "El Mercurio" que dentro de las diligencias realizadas para dar con el paradero de los involucrados se llevó a cabo la revisión de cámaras de seguridad, el análisis del registro de acceso al estadio y de las entradas contenidas en el Registro Nacional de Hinchas, nómina en la cual algunos de los detenidos estaban autorizados para hacer ingreso de elementos de animación a los recintos deportivos, como bombos, lienzos, entre otros. Por otra parte, los registros de análisis biométricos contribuyeron para dar con su identificación.

Los cuatro detenidos pasaron a control de detención la tarde de ayer, donde se solicitaría su prisión preventiva.

ELISA VERDEJO